



El legislador Ricardo Monreal dijo que no comparte las declaraciones de Donald Trump sobre el crimen organizado en México

POR YVONNE REYES CAMPOS

En México no ha habido tregua para el crimen organizado, pues desde que la presidenta Claudia Sheinbaum gobierna México ha habido una lucha sin cuartel en su contra, afirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

Tras la expresión del mandatario estadounidense, Donald Trump, de que "algo se tiene que hacer por México porque está gobernado por el narco", el legislador zacatecano dijo que la presidenta Claudia Sheinbaum tiene el suficiente carácter para enfrentar "este flagelo que nos heredaron en las dos últimas dé-

En México ha habido una lucha sin cuartel contra el narco



FOTO: CUARTOSCURO

Ricardo Monreal, coordinador de los diputados federales de Morena.

cadas de gobiernos anteriores y por ello la presidenta está dando la pelea".

Por ello, en conferencia de prensa, dijo no compartir las expresiones del presidente Donald Trump porque están muy alejadas de la realidad, por lo que aseguró que no hay ninguna pre-

ocupación en México de que Estados Unidos pudiera intervenir.

'NO SOMOS TAPADERA DE NADIE'

Cuestionado sobre el descarrilamiento del Tren Interoceánico que dejó un saldo de 14 muertos

y 98 heridos, Ricardo Monreal, coordinador de los diputados federales de Morena, señaló que quien resulte responsable de los hechos deberá someterse a la ley.

"Nosotros no somos tapadera de nadie y obviamente quien resulte responsable tiene que someterse a la jurisdicción de la ley. Él o ellos, o ellas".

Comentó que hasta tanto no se tenga información clara sobre las causas del descarrilamiento no sería necesario la creación de una Comisión Plural de Diputados sobre el Tren Interoceánico, como lo exigen los legisladores de oposición.

"Yo esperaría que la Fiscalía determine el grado de investigación y que determinara mediante una carpeta de investigación los responsables. Creo que eso es lo que tenemos que esperar todo y que el juez sea el que determine en sanción si hubo o no responsables y en qué grado. Eso es lo que le corresponde al Ministerio Público y al Poder Judicial", concluyó.